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宇田川 好 秀 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 新型コロナウイルス感染症について 

  (1) 市保健所の対応について 

  (2) 今後の新型コロナウイルスワクチン接種について 

２ 子ども医療費・ひとり親家庭等医療費支給事業のさらなる利

便性の向上について 

３ 遺骨の粉骨事業の早期導入について 

４ 家庭ごみの自己搬入にかかる手数料改定について 

  (1) 家庭ごみの自己搬入の現状について 

  (2) 手数料改定の効果について 

５ 女性の活躍支援について 

６ 本市に肢体不自由の県立特別支援学校を新設することについて

７ 学校給食について 

  (1) 令和５年度の学校給食費について 

  (2) 今後の学校給食費の定期的な見直しについて 

  (3) 学校給食センターの整備について 

８ 旧県陽高等学校の今後の利活用について 

９ 南消防署の建替えについて 

10 ＳＫＩＰシティの整備計画について 

11 交通政策について 

  (1) 交通不便地域の移動手段の確保について 

  (2) みんななかまバスから他の交通機関への接続について 

12 特定生産緑地の指定状況を踏まえた本市の今後の対応について

１ 



松 本   進 議員（質問方法「一問一答」） 

１ ウクライナ避難民の支援について 

２ マイナンバーカードについて 

  (1) 普及率向上に向けた取り組みについて 

  (2) 利便性の周知について 

３ 子育て支援の充実について 

  (1) （仮称）子ども条例の早期制定について 

    ア 条例に反映するためのアンケートについて 

    イ 制定に向けた今後のスケジュールについて 

  (2) 子ども医療費１８歳以下無償化について 

  (3) 第三子以降の給食費の無償化について 

  (4) ０歳児のオムツの無償化について 

  (5) 公共施設利用料の負担軽減について 

４ 健康・福祉問題について 

  (1) 帯状疱疹ワクチン助成について 

  (2) 高齢者のインフルエンザワクチンについて 

    ア 接種率の推移について 

    イ 自己負担額の無償化について 

  (3) 子宮頸がん予防・啓発について 

  (4) 手話通訳について 

    ア 資格を持つ市内登録者数の推移と雇用形態について

    イ 手話通訳者の高齢化と若手の育成について 

  (5) 障がい者雇用の推進について 

    ア 市職員の障がい者雇用状況について 

    イ 「障害者雇用促進法」の改正に伴う市の対応について

  (6) 肢体不自由児の特別支援学校の誘致について 

  (7) 発達障がいのある方などが学ぶ通級指導について 

５ 不登校対策について 

  (1) 不登校児童・生徒数の推移とＧＩＧＡスクール端末の貸

   与状況について 

  (2) 不登校児童・生徒に対する市の対策について 
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松 本   進 議員（質問方法「一問一答」） 

   (3) 不登校特例校の市内設置について 

６ 市民の命を守る防災・減災について 

  (1) 現場の活動におけるウェアラブルカメラの導入について

  (2) 聴覚・言語障がい者対応「Ｎｅｔ１１９緊急通報システ

   ム」について 

  (3) 消防団員の運行する消防ポンプ自動車について 

  (4) 避難所運営に発光型携行ボードの活用について 

７ 成年年齢引き下げに対する市の対応について 

  (1) 成年年齢１８歳引き下げに対する意識啓発について 

  (2) 「川口市はたちの集い」の考え方と今後の開催予定につ

   いて 

８ 地域問題について 

  (1) 芝中学校の給食配膳室に空調機の設置について 

  (2) 芝早朝ソフトボール連盟の会場の整備について 

    ア 芝児童交通公園多目的広場の防球ネットについて 

    イ 芝中央小学校の防球ネットについて 

  (3) 芝地区住宅市街地総合整備事業について 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 行政のデジタル化にかかわって 

  (1) 自治体の情報システム標準化に伴い危惧されることへの

   対応を 

    ア ２０２２年度の準備・進捗について 

    イ 市民サービスの後退にならない姿勢を 

  (2) マイナンバー制度の情報連携・行政手続きのオンライン

   化にかかわって 

    ア カード申請や取得は強制ではないことを徹底すること

    イ 行政手続きの多様化で住民サービスの向上を図ること

  (3) 個人情報保護の施策について 

    ア 個人情報保護制度の改正について 

    イ 行政機関等匿名加工情報について 

２ 安心して子育てできるまちへ 

  (1) 保育の質の確保を 

  (2) 学童保育の環境整備を 

    ア 支援員の複数配置で安全・安心な学童保育を 

    イ 無線ＬＡＮの整備を 

  (3) 子ども医療費の１８歳までの無償化を 

３ 特別支援教育の取り組みの推進を 

  (1) 特別支援学級設置率を早期に１００％に 

  (2) 特別支援学級での教員等の増員を 

４ 食育としての学校給食の充実を 

  (1) 学校の調理室に空調の設置を急ぐこと 

  (2) 学校給食費の改定にかかわって 

    ア 現在の物価上昇による給食費への影響は 

    イ 給食の献立について 

  (3) 自校調理への切り替えを進め食育としての学校給食を充

   実すること 

    ア 自校給食の拡大を 

    イ 栄養士の増員を 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」） 

 ５ 国民健康保険制度について 

  (1) 今後の財政見通しについて 

  (2) 市独自の国保税の減免施策の拡大を 

    ア 子育て世帯への軽減策について 

    イ 更なる軽減策を 

６ 環境施策にかかわって 

  (1) 気候危機に対応する自治体における取り組みの推進を 

    ア 今後の市の取り組み方について 

    イ 市内事業所の脱炭素対策の推進を 

  (2) 議案第９５号にかかわって 

    ア 家庭ごみ排出量の推移について 

    イ 自己搬入にかかる手数料改定の根拠について 

７ 学校でのパワーハラスメント防止と調査の徹底を 

  (1) パワハラ相談とメンタル不調の実態について 

  (2) ハラスメント認定・調査までの方策の改善を 

８ コロナ禍でのケアワーカー等への支援策を 

  (1) ２０２２年９月までの処遇改善の状況と１０月以降の対

   応について 

    ア 障害福祉・介護 

    イ 保育所 

    ウ 学童保育 

  (2) 地域内での感染状況を踏まえ検査の実施を 

    ア 高齢者施設等の従事者等に対する検査について 

    イ 学校や幼稚園、保育所等における検査について 

     (ｱ) 保育所等での対応は 

     (ｲ) 市立学校での対応は 
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木 岡 たかし 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 子育てを全力応援する川口市に向けて、子育て予算・教育予

算の抜本的増額を 

  (1) 子育て予算の抜本的増額で子育てにお金のかからない街

づくりを 

    ア 第二子以降の保育料の無償化を 

    イ １８歳までの子ども医療費無償化を 

    ウ 児童手当の所得制限の撤廃を 

  (2) 教育予算の抜本的増額で教育にお金のかからない街づく

りを 

    ア 学校給食費の無償化を 

    イ 給食費の無償化とセットで給食単価の引き上げを 

    ウ 教材費の無償化を 

    エ 川口市奨学資金貸付制度の所得制限の撤廃を 

    オ ＰＴＡからの寄附などの扱いについて 

２ 川口駅への中距離電車停車について 

  (1) 中距離電車ホーム増設等調査事業について 

    ア 調査範囲について 

    イ 費用対効果の定量的な比較の必要性について 

  (2) 川口市の負担額の範囲について 

３ 東川口駅の防風雨壁・ホームドアの設置について 

４ 埼玉高速鉄道の岩槻延伸について 

  (1) 検討状況について 

  (2) 沿線の将来人口予測について 

  (3) 埼玉高速鉄道の定期利用者の変動について 

  (4) 人口減少と鉄道網の縮小傾向について 

５ 美術館にかかわる調査の進捗状況について 

  (1) ２０２２年度６月補正での調査に基づく進捗状況について

  (2) 市立美術館構想にかかわる報道の真偽について 

    ア 建設地は決定したのか 

    イ 建設予定額について 
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木 岡 たかし 議員（質問方法「一問一答」） 

 ６ 夜間の学校施設の利用時におけるエアコンの使用について 

７ 一連のいじめにかかわる訴訟費用について 

８ いじめにかかわる市教育委員会及び学校作成文書の訂正につ

いて 

  (1) ２４０カ所もの訂正が必要となった文書について 

  (2) 訂正した理由について 

  (3) 嘘をついていたことを被害生徒に認めるべきではないか

  (4) 再発防止策について 
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関   裕 通 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 発熱外来を行う医療機関の従事者への支援について 

２ 新しい防災について 

  (1) 新型コロナウイルス対策を施した避難所のあり方について

  (2) 住宅倒壊を免れた在宅避難の考え方について 

  (3) 令和元年東日本台風の雨量等が増大していた場合、荒川

   の堤防決壊の恐れはあったのか 

  (4) 市内の低地に住む市民が猛烈な水害に見舞われた時の「水

防」ではなく「逃げる」ことについて 

    ア 考え方について 

    イ 地形の理解を深めるマップの作成について 

    ウ どこに逃げれば良いのかを踏まえた「逃げる」訓練

     について 

  (5) 防災行政無線情報のわかりやすい周知について 

３ 市民の命を守る救急車について 

  (1) 新型コロナウイルス感染症第７波の救急要請増加に伴う

   対応について 

  (2) 救急車両の更新時期について 

４ 子どもたちの学力向上について 

５ 市職員の定年延長について 

  (1) 新規採用の実施について 

  (2) 役職定年となる管理職の処遇について 

６ 公共施設における設備の維持管理について 

７ 旧領家高層住宅等解体工事及び跡地利用について 

  (1) 安全な解体工事が完了するまでの工事内容と近隣住民へ

   の配慮について 

    ア アスベストの使用箇所について 

    イ アスベストの除去方法について 

    ウ 工事全体の安全対策について 
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関   裕 通 議員（質問方法「一問一答」） 

     エ 騒音と振動について 

    オ 解体後の跡地利用について 

  (2) 解体を目前とした旧領家高層住宅を消防訓練施設として

活用することについて 

８ 市制施行９０周年を迎えるにあたって 
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芝 﨑 正 太 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 幸福度の高い街づくりについて 

２ 福祉について 

  (1) 認知症予防について 

  (2) 市道の点字ブロックについて 

３ 美術品の寄贈について 

４ 災害時の避難所運営について 

  (1) 避難所として活用した学校の再開について 

  (2) 避難所運営と運営に関わる方の安全確保について 

    ア 避難所運営を行う上での規律の確保について 

    イ 避難所参集職員の安全確保について 

５ 水道管の漏水対策について 

６ 太陽光パネルの廃棄について 

７ インクルーシブ公園の引き取りについて 

８ 医療機関従事者への支援について 

９ 職員研修について 

10 教育について 

  (1) 英検の補助について 

  (2) 生徒の意見の反映について 

  (3) 教員の支援について 

11 教育を支える新たな役職と部署の設置について 

  (1) 副教育長の設置について 

  (2) （仮称）教育監察課の設置について 
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芝 﨑 正 太 議員（質問方法「一問一答」） 

 12 地域問題について 

(1) 青木第３２４号線の道路改良について 

(2) 新朝日橋の交通安全対策について 
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前 原 博 孝 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 拉致問題について 

２ 地域通貨について 

３ 美術館建設について 

  (1) 事業はどこまで進んでいるのか 

  (2) 展示ホールが整備されると聞いているが、どのようなも

のになるのか 

  (3) 展示室とバックヤードの規模はどのように考えているか

  (4) 事業予算はいくらか 

４ 歴史資料館建設について 

５ グリーンセンターに観覧車設置を 

６ 地域の問題について 

  (1) 見沼代用水に遊歩道設置を 

  (2) 新郷東部第２土地区画整理事業の東本郷新堀線について

  (3) 新郷南小学校東西側道路の児童の安全確保について 

ア 電柱の移設は可能か 

イ 東西側道路のスクールゾーン早期指定について 

  (4) 新郷南小学校非常階段の改良について 

  (5) 江戸袋獅子舞像について 

  (6) 榛松中学校地域の「ゾーン３０プラス」指定について 

  (7) ごみステーションの看板について 

７ 



野 口 宏 明 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 政令指定都市に向けて 

２ 川口市地球温暖化対策実行計画について 

  (1) 実行計画及び第２次かわぐちグリーン・エナジー戦略の

達成状況・評価 

  (2) 公募型プロポーザル選定における評価 

  (3) 第３次かわぐちグリーン・エナジー戦略 

  (4) 太陽光パネルへの考え方 

３ 埼玉高速鉄道線の現状と利用者増加に向けて 

  (1) 相鉄・東急直通線開通に伴うネットワーク拡大 

  (2) 計画輸送人員と現状 

  (3) 経営状況と見通し 

  (4) 通勤定期代等の値下げによる利用者増加を 

  (5) 将来的延伸の可能性 

４ 埼玉高速鉄道線各駅等を地下緊急一時避難施設に 

５ 都市型ロープウェイの導入について 

６ 埼玉県屋内５０ｍ水泳場周辺を起点に見沼代用水沿いに桜の

 植樹を 

７ 川口市こども夜間救急診療所について 

  (1) 想定受診者数と現状 

  (2) 将来的に成人の受け入れを 

８ 漏水を早期に発見するシステムについて 

  (1) 漏水が疑われる場合の対処 

  (2) 年間の漏水による減免の件数 

  (3) 漏水を早期に発見するシステム 

９ 地域の課題 

  (1) 鳩ヶ谷小学校北校舎の改築に向けて 
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野 口 宏 明 議員（質問方法「一問一答」） 

   (2) 中居小学校放課後児童クラブ室の増設について 

  (3)  小学校放課後児童クラブ室の移転について 

  (4) 日光御成道（県道さいたま鳩ヶ谷線）の歩道整備について

    ア 桜町地区の進捗状況と課題 

    イ 鳩ヶ谷本町地区の事業の見込みと課題 

    ウ 県道金明町鳩ヶ谷線との丁字路交差点改良 

  (5) 都市計画道路大宮鳩ヶ谷線・鳩ヶ谷駅東口駅前通り線に

   関する都市計画変更について 

    ア 計画概要・住民の意見、及び今後のスケジュール 

    イ 県所有の教職員住宅跡地の利活用 

    ウ 昭和橋交差点の改良 

  (6) 市道幹線第１１２号線の歩道整備について 
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矢 野 由紀子 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 物価高騰対策は中小・小規模事業者への底上げで地域経済の

立て直しを 

  (1) 収益が減少している全事業者に経営支援を 

    ア 市内の全事業者の実態把握を 

    イ 仕入価格の上昇により収益が減少している事業者へ

の支援を 

  (2) 消費税の５％への引き下げを求めること 

  (3) ２０２３年施行のインボイス制度の中止を求めること 

２ 福祉の向上で生活支援とくらしの底上げを 

  (1) 住まいを確保するための支援策を 

    ア 住宅確保要配慮者への支援を 

    イ 恒常的な家賃補助制度の創設を 

  (2) 安心して生活保護を利用するために 

    ア 職員配置の強化と研修体制の充実で安心して相談で

きる窓口に 

    イ 猛暑の夏からいのちを守るために 

  (3) 水道料金減免の継続と恒久的な制度の創設を 

    ア これまでの減免を今後も継続すること 

    イ 低所得世帯に対して恒久的な減免制度を創設すること

３ 高齢者が安心してくらせるまちに 

  (1) 高齢者の受診抑制を防ぐために 

  (2) 高齢者に聞こえの支援を 

４ 子育て世帯への支援を 

  (1) 就学援助制度の拡充を 

  (2) 学校給食費の無償化を 

５ 核兵器の被害の実態を伝えるために 

  (1) 積極的に平和を伝える活動を 

    ア 被爆者を招いて学校で証言を聞く会を 

    イ 被爆者証言の映像の記録を 

  (2) 平和首長会議の署名活動に賛同を 
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矢 野 由紀子 議員（質問方法「一問一答」） 

 ６ 川口駅周辺のまちづくりは市民の手で 

  (1) 川口西公園と六間通り線のワークショップについて 

    ア 「川口西公園の賑わいづくり」について 

    イ 「六間通り線の機能・魅力の向上」について 

  (2) 美術館建設予定地の今後の計画について 
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飯 塚 孝 行 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 土地区画整理事業の推進について 

２ 消防について 

  (1) 新郷分署の建替えについて 

  (2) 訓練施設について 

  (3) 職員の体調管理について 

３ 市内在住・在勤の若年層への支援について 

４ 教室内の環境について 

５ 赤井少年サッカー場について 

  (1) 雨水処理について 

  (2) 地元町会等への開放について 

６ 地域の課題について 

  (1) 第６支団第１分団の消防団車庫の建替え状況について 

  (2) 貝塚落について 

    ア 新郷地区下流部調節池の工事状況について 

    イ 上流部への調節池について 

  (3) 新郷東部公園について 

    ア ウォーキングロードの補修について 

    イ 緊急時の現在地情報について 

    ウ Ａ池の浮島について 

    エ Ａ池周辺のベンチ及び高木について 

  (4) 新郷東部第２土地区画整理事業について 

    ア 東本郷小学校周辺の整備について 

    イ 青木信用金庫榛松支店前の交差点整備について 
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福 田 洋 子 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

  (1) 第７波における保健所での状況や対応について 

    ア 抗原定性検査キット無料配布について 

    イ 川口市陽性者登録システムについて 

    ウ 今後の感染拡大時における市の課題について 

  (2) 介護事業所、障害者事業所等の状況や対応について 

  (3) 市内認可保育所の状況や対応について 

  (4) オミクロン株対応ワクチンの接種について 

  (5) 「エアロゾル感染」対策エアフィルターの設置について

    ア 市内の小中学校普通教室への設置について 

    イ 川口市立医療センターへの設置について 

２ 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の恩恵を

受けられなかった方への支援について 

３ 男性の育児参画について 

  (1) 市内の企業、団体へのはたらきかけについて 

  (2) 本市の職員について 

４ 子どもの読書について 

  (1) ペアードリーディングの取り組みについて 

  (2) サードブック事業について 

５ 科学館利用について 

  (1) 天文台について 

    ア イベントの開催状況と今後の活用について 

    イ 観測体験と講習会について 

  (2) リピーターを増やすための取り組みについて 

６ 保育について 

  (1) 市内認可保育所における熱中症対策について 

  (2) 市内認可保育所における防災への取り組みについて 

    ア 防災ハンドブックについて 

    イ 防災かるたについて 
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福 田 洋 子 議員（質問方法「一問一答」） 

 ７ 福祉、保健に関わる人にやさしい支援策について 

  (1) 高齢者の健康維持について 

    ア 公園への健康器具設置について 

    イ たたら荘への健康器具設置について 

    ウ 公民館への健康器具設置について 

  (2) 要介護認定を受けている方の福祉タクシー利用時の助成

   について 

  (3) 化学物質過敏症による健康被害への配慮を求めるポスタ

   ー作成、貼付について 

  (4) 心のバリアフリーを推進する教育啓発特定事業について

  (5) ユニバーサルシートの設置について 

  (6) バリアフリーマップについて 

  (7) 妊婦へのＩＣカード配布を継続的な事業にすることにつ

いて 

８ 住み続けたいまちづくりについて 

  (1) 避難行動要支援者のための取り組みについて 

  (2) 洪水時一時緊急避難施設について 

  (3) 町会・自治会による防犯灯設置について 

    ア 防犯灯のＬＥＤ化率について 

    イ 補助金の上限額について 

  (4) 自転車施策について 

    ア 交通安全教室について 

    イ 警察署や団体との連携について 

    ウ 自転車安全利用推進企業制度について 

    エ フードデリバリーサービス自転車配達員の交通安全

について 

    オ 自転車に特化した組織の構築について 

  (5) 日勤救急隊について 

  (6) 産救車（妊産婦のための救急車）の運用について 

  (7) 女性へのＡＥＤの使用について 

  (8) ゴリラ公園の駐車場の利用時間について 
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青 山 聖 子 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 不法投棄対策について 

  (1) 家庭ごみの自己搬入の手数料改定と予約制が及ぼす影響

  (2) 家庭用太陽光発電の普及に伴う課題 

    ア 太陽光パネルの撤去と処理に関する周知啓発 

    イ 解体・撤去・交換に係る費用の補助 

  (3) 西川口駅周辺の収集モデル地区の効果と今後 

２ 子育てについて 

  (1) 保育所にも幼稚園にも通っていない未就園児について 

    ア 実態把握とアウトリーチ支援 

    イ ３歳児健康診査以降、就学前までの期間の健康・発

     達状態のフォロー 

    ウ 認可保育施設の空き定員枠の定期利用 

  (2) ナイトワークで働くシングルマザーへの支援 

    ア 夜間保育のニーズ 

    イ 昼間の仕事への転職支援等 

３ 教育について 

  (1) 幼保小接続期の取り組み 

  (2) 放課後の居場所づくり 

    ア 児童館等へのランドセル来館 

    イ 子どもの生活・学習支援事業 

     (ｱ) 委託先変更後の支援の効果 

     (ｲ) 委託先変更時の利用者等への周知説明は 

     (ｳ) 他部局との事業連携や教員ＯＢの活用 

  (3) スクールガードによる登下校見守り活動の活性化 

  (4) 教職員の研修・人材育成について 

  (5) 教育センター設置への見通しは 

４ 協働推進課多文化共生係の職員体制強化 

５ 市内民間企業と連携した経済動向調査 

６ 庁舎窓口のアクリル板にマイクスピーカーの設置を 
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青 山 聖 子 議員（質問方法「一問一答」） 

 ７ 企業版ふるさと納税の取り組み 
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益 田 みなみ 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 医療的ケア児の支援について 

  (1) ハンドブックの進捗状況について 

  (2) 災害時の電源確保について 

  (3) ケア児を受け入れられる保育園設置について 

２ インクルーシブ遊具の設置について 

３ ひとり親支援について 

  (1) パパ・ママ向け離婚講座の開設について 

  (2) 面会交流コーディネーターの導入について 

  (3) ひとり親の孤独解消について 

４ ＰＭＳ（月経前症候群）・ＰＭＤＤ（月経前不快気分障害）に

ついて 

  (1) 「性と健康の相談」ホームページに掲載することについて

  (2) 周知・啓発について 

５ 子ども向け川口市ホームページの作成について 

６ 地域の課題について 

  (1) 差間地区にある学校用地の活用について 

  (2) ＪＲ東川口駅のホームドア早期設置について 

  (3) 戸塚地区の公園の草刈りについて 

  (4) けやき通りの改修について 
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